

## ようこそ！！はつらつえぞ森会のみなさん

とんで『昔あそび』と言えば、はつらつえぞ森会さんです。今年は、12月10日に皆さんにおいでいただき、「あそびをおしえてもらおう」と子ども達は、この日を楽しみに待っていました。今回は、みんなで「しんぶんずもう・かごめかごめ」、その後は自由に「おりがみ・あやとり・おてだま・紙ひこうき・紙ふうせん」興味にまかせて遊びました。子ども達の顔が、「これはなんだろう？」から「へえ～」とか「おもしろ～い」の表情に変わったり、「こんどこそ！」という負けん気にスイッチが入った表情になったり、普段見られない様子や表情を発見できた時間となりました。それもこれも、はつらつえぞ森会の皆さんの全てを大らか受け止め、子ども達と一緒に活動して下さることから生まれるこの会の雰囲気、子ども達の隠れていた主体性や感情豊かな表情を引き出しているように思いました。

### ◆かごめ かごめ編◆



♪うしろの正面 だあれ～♪

あたり～ いえ～い！

♪か～も～め～ か～も～め～♪

う～ん・・・おぼあちゃん？

### ◆紙ずもう編◆

### ◆紙ふうせん・おてだま編◆



口で空気を入れる様子に、

思わずガン見！

力を入れるとつぶれちゃう。

力を入れればいいんじゃないだね。

### ◆あやとり編◆

今年もあやとりの魅力に取りつかれていました



「この指にかけて〜」



「こうですか？」



「ほうき できた〜」

### ◆紙ひこーき編◆



紙を折っただけで「飛ぶ」って不思議！

「やってみたい」児童が段々増え、児童も先生も一緒になって楽しんでいました。



「今日は来てくれて ありがとう」

「また、来るね」

今年度も、子ども達は「昔あそび」を通して、たくさんの不思議に出会い、人とかわりながら、面白みを発見していました。貴重な機会です。はつらつえぞ森会の皆さん、また、来年もどうぞ、よろしくお願いします。

## 令和7年1月～新春～ 「となんの畑 花でいっぱいです」

1月27日（月）に遠野緑峰高校 草花研究班の1年生8名と先生2名が、農閑期のプラントナーにパンジー、ビオラ、ミニシクラメンを植えにきてくれました。パンジーとビオラは、卒業式を見据え、9月に種を撒き育てた花の苗。この冬の時期に、色鮮やかな花を眺めると、一段心に届く花のパワーを感じます。今年、畑に関わった児童生徒が見学をしに来たり、御礼の気持ちを込め、クッキーを手渡ししたりのミニ交流もありました。

